- D. Teodoro Santamaría Lozano,
- D. José Luis Salinas Camarillo.
  D. Feliciano Salvador Alguacil.
  D. José María Señor Cuadrado.
  D.ª Trinidad Sienes Garcés.
  D. Andrés Valladar Bodega.

#### Excluidos

Ninguno.

Guadalajara, 20 de junio de 1981.—El Alcalde.—12,348-E .

18482

RESOLUCION de 22 de junio de 1981 de la Diputa-ción Provincia: de Castellón de la Plana referente a la oposición para proveer dos plazas de Médico Ayudante del Servicio de Psiquiatría.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón» número 72, de 18 de junio de 1981, se publica convocatoria para la provincia de Castenona numero visión en propiedad de dos plazas de Médico ayudante del Servicio de Psiquiatria, dota ima con los emolumentos correspondientes al nivel 10 dos pagas extraordinarias y demás retribuciones legales, clasificadas en el grupo de Administración Especial, subgrupo de Técnicos, vacantes en la plantilla de la Diputación Provincial de Castellón.

Las solicitudes para tomar parte en la correspondiente oposi-ción deberán presentarse debidamente reintegradas en el Re-gistro General de la citada Diputación, en el plazo de treinta dias hábiles, a partir del siguiente al en que se publique esta convoratoria en el «Boietín Oficial del Estado». Castellón. 22 de junio de 1981.—El Presidente.—10.958-E.

18483

RESOLUCION de 2 de junio de 1981, de la Diputación Provincia! de Zamora, por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador ce la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Médico especialista en Ginecología y Obstetricia.

De conformidad con la legislación vigente sobre la materia, la Dirección General de Planificación Sanitaria, ha tenido a bien designar a los miembros del Tribunal calificador que ha de juzgar la oposición direct. y libre, convocada por esta Corporación Provincial, para proveer en propiedad una plaza de Médico Especialista en Ginecología y Obstetricia y cuya composición es la siguiente:

Presidente: Don José R. del Sol Fernández, de la Universidad Computense de Madrid; suplente, don Jesús González Merlo, de le Universidad de Barcelona.

Don Angel García Hernández, de la Real Academia de Me-

Don Angel García Hernández, de la Reel Academia de Medicina de Salamanca; suplente, don Javier Parache Hernández de la Universidad de La Laguna (Tenerife).

Don Cristóbal Pardo Edo, de la excelentísima Diputación Provincial de Alicante; suplente, don Abel Lizarbe Lamana, del excelentísimo Consell Isula di Mallorca.

Don Gonzalo Martinez Durántez, del Hospital Comarcal de Arévalo (Avila) suplente, don Jusé de la Lastra Sainz, del Centro Médico Nacional Marqués de Valdecilla. (Santander).

Don José L. Relova Esteban, de la excelentísima Diputación Provincial de Orense; suplente, don José L. Fernández Cabaleiro de la excelentísima Diputación Provincial de Oviedo.

Vocal-Secretario: Don Santiago Martín Luelmo, Secretario General de la excelentísima Corporación Provincial de Zamora suplente, dor Francisco Santiago Luelmo, Oficial Mayor de la referida Corporación

Lo que se hace público para general conocimiento y a los efectos determinados por los artículos 4.º del Decreto 2335/1963, de 10 de agosto y 6.º, 1, del Decreto 1411/1968, de 27 de junio Zamora, 22 de junio de 1981.—El Presidente, José Miguel López Martínez.—El Secretario, Santiago Martín Luelmo.—10.943-E.

18484

RESOLUCION de 23 de junio de 1981, del Ayunta-miento de Aguitas, por la que se hace pública la composición de! Tribuna! calificador de la oposi-ción convocada para cubrir en propiedad una plaza de Técnico de Administración General.

El Alcalde de Aguilas hace saber que el Tribunal calificador de los ejercicios de la oposición convocada para cubrir en pro-piedad una plaza de Técnico de Administración General estará constituido de le siguiente forma:

Presidente: Don Cristóbal Ruiz Pérez, Alcalde, como titular. Suplente, don Luis Salas Rodríguez, primer Teniente de Alcalde.

Vocales:

Don Manuel Portillo Herrero, como titular, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente, den Miguel-F. Garcia Ruiz.

Don Juan Ramón Calero Rodríguez, como titular, en representación de la Abogacía del Estado. Suplente, don Manuel Martinez García de Otazo.

Don Juan Candela Martinez, como titular, en representación del Profesorado Oficial. Suplente, don José L. Mirete Navarro. Don Jesús Bernal Alvarez, Secretario general de la Corpo-

Secretario: Don Carlos Marín Cervetto, Jefe de Negociado, como titular. Suplente, do Antonio Cerdán Casado.

Lo que se hace público, por medio del presente, a efectos de reclamaciones y recusaciones contra los miembros del Tribunal durante el plazo de quince días.

Aguilas, 23 de junio de 1981.—El Alcalde.—10.972-E.

18485

RESOLUCION de 23 de junio de 1931 del Ayunta-miento de Miño referente a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar de Ad-ministración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña» número 139, de fecha 20 de junio de 1981, se publican las bases y programa que ha de regir la oposición libre para cubrir en prociedad una plaza de Auxiliar de Administración General en esta plantilla, dotada con los haberes correspondientes a nivel de preporcionalidad 4.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en la oposición es de treinta días hábiles siguientes al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Miño, 23 de junio de 1981.—El Alcalde, José Manuel Segura.—10.961-E.

10.961-E.

18486

RESOLUCION de 25 de junio de 1981, del Ayunta-miento de Molina de Aragón, referente a la provi-sión en propiedad mediante oposición libre de una plaza de Administrativo de Administración Gene-

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 75, de fecha 23 de junio actual, aparece publicada convocatoria, bases, programa y ejercicios de las pruebas selectivas para la provisión en propiedad por oposición libre de una plaza de administrativo de Administración Genera! de esta Corporación, dotada con la retribución correspondiente al coeficiente 2,1, nível 6, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones complementarias que le correspondan con arreglo a las disposiciones vigentes. El plazo de presentación de instancias, los que deseen optar a ella, reuniendo los requisicos y condiciones de la base 2.ª de la convocatoria, será de treinta días hábiles a contar del siguiente al en que aparezca publicado el presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que publico en este periódico oficia, para general conoci-

Lo que publico en este periódico eficia, para general conocimiento

Molina, 25 de junio de 1981.—El Alcalde.—10.967-E.

18487

RESOLUCION de 7 de julio de 1981, de la Diputa-ción Provincial de Sevilla, por la que se transcribe lista de admitidos a la oposición para proveer una plaza de Educador (Jefe de Internado).

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre a una plaza de Educador (Jefe de Internado) (Centro de Educación Especial), de la plantilla de Funcionarios de esta Corporación.

## Aspirantes admitidos

- D. Jesús Leonardo Morón Aguilar.
  D. Joaquin Ojeda García.
  D.ª Rosa María Quintana Ramirez.
  D. Antonio Saborido Portález.
  D.ª María Heliodora Tejedor Alonso.
  D.ª María Mercedes Navarro Rodríguez.
  D.ª María Victoria López Rodríguez.
  D.ª María Victoria López Rodríguez.
  D. Joeé Plata Asensio.
  D.ª Concerción Rubio Sánchez.
  D. Enrique Cañero Reuda.

- D.ª Concerción Rubio Sánchez.
  D. Enrique Cañero Reuda
  D.ª Adela Martínez Sainz.
  D. Daniel Ferri García.
  D. José Ramón Luque Cabello.
  D.ª María Josefa López Tirado.
  D.ª Esperanza Velasco Estrada.
  D. Manuel Montero Hernández.
  D. Juan Linares Molina.
  D. Manuel Cuadrado Rosa.
- Manuel Cuadrado Rosa.

- D. José María Arboleya Yáñez.
   D. Eduardo Herrera Caborneo.
   D. Jesús Pérez Saturnino.
- Eutropia Guerrero Fernández. Pedro González Fanjul.

#### Aspirantes excluidos

#### Ninguno.

Lo que se hace público concediéndose un período de reclama-ciones, por plazo de quince días a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a tenor de lo regulado en la 4.ª base de la convocatoria.

Sevilla, 7 de julio de 1981.—El Presidente, Manuel del Valle Arévalo.—12.357-E.

# 18488

RESOLUCION de 11 de julio de 1981, del Ayuntamiento de Castro-Urdiales, por la que se transcribe lista de admitidos a la provisión de una plaza de Auxiliar Administrativo.

En sesión celebrada por la Comisión Municipal Permanente el día 6 de julio de 1981, se ha acordado admitir provisionalmente a trámite de examen, las instancias presentadas, para optar a cubrir una plaza de Auxiliar Administrativo vacante en el Ayuntamiento de Castro-Urdiales, y que se relacionan a continuación:

### Admitidos

María Pilar Revuelta Fernández, Inmaculada Delgado Vega. Concepción Madrazo Echevarría, María Mercedes Vázquez Ruiz. María Elisa Liendo Suárez. Begoña Iriarte Lastra. Pilar Ibarguren Iglesias. María del Carmen Vélez de Mendizábal Gurtubay. Jose Ramón Rueda Serzano. María Luisa Basabe Bazán. Yolanda Salgado Martinez. Nieves Laca Iriberri Rieves Lata Information Regional Caparrós Azpiazu. Nieves Zorita Ruiz. Rosalinda Ortiz Muñecas. Estrella Escalante Helguera.

## Excluidos

## Ninguno.

Lo que se expone al público por espacio de quince días, a efectos de examen y reclamaciones, de conformida con lo establecido en la Ley Procedimiento Administrat.vo.

Castro-Urdiales, 11 de julio de 1981.—El Alcalde.—12.347-E.

# 18489

RESOLUCION de 13 de julio de 1981, del Ayun-tamiento de Getale referente a la oposición libre, para la provisión en propiedad de diez plazas de Guardias Municipales.

El Boletín Oficial de la Provincia de Madrid, número 157, correspondiente al dia 4 de julio de 1981, publica integramente la convocatoria y bases relativas a la oposición libre, para la provisión en propiedad de diez plazas de Guardias Municipales, dotada con los emojumentos anuales correspondientes al nivel de propresiona idea 4 en correspondientes al nivel de propresiona integramente de p

dotada con los emblumentos anuales correspondientes al nivel de proporcionalidad 4.

El plazo de presentación de instancias para la oposición será de treinta dias hábiles, a contar del siguiente a, de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se publica para general conocimiento y de conformi dad con lo estableciao en el artículo 22.3 de Reglamento de Funcionarios de Administración Local.

Getafe, 13 de julio de 1981.—El Alcalde.—12.309-E.

# 18490

RESOLUCION de 13 de julio de 1981, del Ayunta-miento de Santa Cruz de La Palma, referente a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Técnico de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife», número 82 de 10 de julio, se publica la convocatoria y las bases de la oposición para proveer en propiedad una piaza de Técnico de Administración General de esta Corporación.

El plazo para la presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este extracto en el «Boletin Cicial del Estado».

Santa Cruz de La Palma, 13 de julio de 1981.—El Alcalde, Antonio Sanjuan Hernandez.—12.351-E.

## 18491

RESOLUCION de 13 de julio de 1981 del Ayunta-miento de Vivero, referente a la convocatoria para la provisión en propiedad mediante oposición libre de tres plazas de Auxiliar de Administración Ge-neral vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Lugo» número 155, de fecha 10 de julio del presente año, aparece publicado el texto integro de la convocatoria de la oposición libre para cubrir en propiedad tres plazas de Auxiliar de Administración General con el coeficiete 1,7, nivel 4, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones y emolumentos que le corresponde con arregio a la disposición vigente.

El plazo de presentación de solicitudes terminará a los treinta días hábiles siguientes contados desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Vivero, 13 de julio de 1981.—El Alcaldé, Antonio Blanco Casariego.—12.350-E.

## 18492

RESOLUCION de 14 de julio de 1981 del Ayunta-miento de La Bañeza, referente a la oposición para provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar Administrativo.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 155, de fecha 11 de julio de 1981, se publica convocatoria extensa de Oposición para proveer en propiedad una plaza de Auxiliar de Administración General de este Ayuntamiento que se encuentra dotada con las retribuciones correspondientes al coeficiente 1,7 y demás complementarias y derechos correspondientes.

El plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en dicha oposición es de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al en que aparezca este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los Derecho de examen son 1.000 pesetas.

La Bañeza, 14 de julio de 1981—El Alcalde.—12.349-E.

## 18493

RESOLUCION de 14 de julio de 1981, del Ayunta-miento de Torrelavega, por la que se transcribe lista de admitidos a las pruebas selectivas para la provisión en propiedad de tres plazas de Deli-neantes Municipales.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para la provisión en propiedad de tres plazas de Delineantes municipales, vacantes en la plantilla de Funcionarios del Ayuntamiento de Torrelavega (decreto de la Alcaldía-Presidencia de 14 de julio de 1981):

Jesús Cantero Melida. Fernando Trueba Serrano. Eladio Martínez Gutiérrez. José Antonio Cifrián Palacio. Ana Argüeso Seco. Salvador Parra Gómez Juan Manuel Ruiz Herrero. Antonio López Fernández. Julian Aionso del Val. Julian Aionso del Val.
Antonio Fuarros Abascal.
Emijio Garcia Eguren.
José Duvisón Garcia.
Fidel Villar Peña.
Eloy Santamaría Segura.
Tomás Torano Bedia.
Andrés Ruiz Moya.
Francisco Javier Alvarez Eguren.
Enrique Martin Fernández.
Angel Gonzá ez Alonso.
Juan Carlos Preciados Soto.
Mercedes Fernández Rasines
Francisco Javier Fernández Pérez. Francisco Javier Fernández Pérez. Juan Antonic Genzález Amenabar. Alvaro Vicente Tur Parra. César Santos García. Juan Manuel Alcaso Montero. Pedro Manuel Alonso Murga.
Andrés Jesús Jiménez Monzón.
Miguel Recio Esteban.
Francisco Javier García Somohano. Ramón Barrio Casusa Victor Vázquez García José Luis Bada Soberón Javier Torralbo Diez José Luis Berrourt García.

## Excluidos

# Ninguno.